

Le panneau syndical

Pour un service public d'éducation pour tou·tes



Octobre 2023

Encore 2193 postes supprimés pour 2024 : ça suffit !

Ces 2193 suppressions de postes dans le public s'ajoutent aux 7900 postes supprimés depuis 2017. Les suppressions de poste bloquent le mouvement et aggravent les conditions de travail.

Sans moyens, l'école inclusive est une vitrine !

L'acte II de l'école inclusive va commencer mais le ministère passe encore à côté des enjeux : il refuse de créer un vrai statut de la Fonction publique pour les AESH et il relooke les PIAL en PAS (Pôle d'Appui à la Scolarité).

Contre l'extrême droite à l'école !

Les attaques de l'extrême droite contre l'école se multiplient. Aujourd'hui c'est l'éducation affective et sexuelle qui est dans le viseur de l'extrême droite réactionnaire et obscurantiste.

SUD éducation se tient aux côtés des personnels et rappelle au Ministre, 3 ans après le meurtre de Samuel Paty, la nécessité de protéger l'école et ses personnels.

17 Octobre 61 : un massacre colonial à Paris

SUD éducation met à disposition des personnels un dossier complet pour rendre hommage aux manifestant·es algérien·nes victime d'un massacre colonial perpétré en plein Paris.

Formation continue : répondre à l'enquête de SUD éducation

2 minutes pour faire
entendre votre voix



Rejoignez la dynamique SUD éducation !

Pour adhérer,
rendez-vous sur
www.sudeducation.org

